

Bericht von der Herbstsingwoche in Emmetten (Albert Hartkamp)

Im Oktober 2021 fand wieder eine Herbstsingwoche in Emmetten statt; die erste Singwoche seit zwei ganzen Jahren! Das Wiedersehen mit bekannten Singwochenteilnehmerinnen und -Teilnehmern war herzlich, und die Berge und der Vierwaldstättersee waren noch genau so schön wie immer. Unter der musikalischen Leitung von Markus J. Frey wurden die Stimmen jeden Morgen sanft geweckt mit einem wohltuenden Einsingen. Wir sangen aus der neuen Sammlung «singen und sein», 50 neue Lieder zu biblisch inspirierten Texten von Georg Schmid. Die Musik war abwechslungsreich, mal leichter, mal herausfordernder, immer unterstützt von Nikoleta Kocheva am Klavier. Die Texte luden zum Meditieren ein, sowie auch die Morgenandachten, die von Teilnehmenden gestaltet wurden. Es war ein Trost, nach so langer Zeit in einer Krise die immer noch nicht zu Ende ist, eine solch bereichernde Woche verbringen zu können mit Musik, meditativen Gedanken und viel Geselligkeit.

